

FESTIVAL MURALISTA DE CANTARRANAS

INSTITUTO HONDUREÑO PARA LA PREVENCIÓN DEL ALCOHOLISMO, DROGADICCIÓN Y FÁRMACO DEPENDENCIA IHADFA.

Acompañando la celebración del 423 aniversario del municipio de cantarranas y la realización de su festival muralista, el IHADFA se presentó a realizar labores de prevención en conjunto con el Alcalde, Ingeniero Marco Antonio Guzmán.



INSTITUTO HONDUREÑO PARA LA PREVENCIÓN DEL ALCOHOLISMO, DROGADICCIÓN Y FÁRMACO DEPENDENCIA IHADFA.

La Doctora Fedra Thiebaud, como directora de esta Institución y en continuidad con el enfoque de priorizar la salud física y mental de la población, envió su equipo técnico hasta la ciudad de Choluteca a realizar jornada educativa teniendo como tema: Prevención consumo de bebidas energizantes.

La jornada educativa se llevó a cabo en la empacadora san Lorenzo

